



## 2年生 関西研修旅行に行ってきました！



2年生の関西研修旅行を10月14日(月)～17日(木)に実施しました。本研修は都会の大学生や社会人とふれ合うこと、最先端の企業を見学することで、今後の個々のキャリア形成に役立てようと企画したものです。

1日目は、あべのハルカスを見学しました。あべのハルカスを設立するまでの歴的流れ、商業的価値、経営方針など、「学校」では習わない「社会」について学びました。その後最上階まで高速エレベーターで上がり、大阪の街並みを眺めました。あまりの高さに足が震えている生徒も数名見られました。

2日目は、大阪大学、関西学院大学、立命館大学に分かれて「ジオパーク研究」の発表会を行いました。高校とはまた違う大学の雰囲気緊張が高まる中、1年間かけて取り組んだ地域課題解決策をプレゼンしました。これまで中間発表を3回行いましたが、そのときとは比べものにならないほど成長したプレゼンを行い、大学の先生方も感心されていました。また、質疑応答では、これまでとは違った観点からの質問を受け、子ども達は答えきれないことに課題を感じました。この悔しさをバネにして更なる発展を期待しています。プレゼン後は、キャ



ンパス見学をさせて頂きました。高校にはない最新の設備を見て驚きとうらやましさを感じました。

大学研修終了後、梅田スカイビル、グランフロント大阪、大阪取引所の3か所に分かれて企業研修を行いました。梅田スカイビルではスカイクルー体験、グランフロント大阪ではイノベーション体験、大阪取引所では株式の仕組みを学びました。



3日目は、6企業(ナレッジキャピタル、パナソニック、コベストロジャパン、帝人、JAL、TDモバイル)に分かれてジオパーク研究の発表会を行いました。「学校」という枠を外れた場所であること、各分野の最先端で働いている「企業人」に対してプレゼンを行うということで、かなりの緊張感を持って発表しました。企業の方々からは「消費者視点」や社会人として考えていかなければならないことについてアドバイスを頂きました。「生産者視点」「個人視点」になりがちなプロジェクトを新たな視点から見つめなおすきっかけとなりました。その後の各企業の見学も社会性をはぐくむ活動となりました。

裏面に続きます ➡

企業研修終了後、大阪市内自由散策を行いました。多くの生徒が「ICOCA」を使い、梅田、難波、心斎橋へ向かいました。お土産を買うなど充実した時間が過ごせました。

最終日となる4日目は、伊丹空港でJALの企業見学をさせていただきました。モックアップ体験、整備場見学、空港内見学をさせていただき、普段、空港内では入れない場所を見学させて頂き教職員も含め楽しむことができました。その後、飛行機に乗り、隠岐空港へ着き無事充実した3泊4日の旅は終了しました。

本研修は、大学や企業の方々、地域の方々を初め多くのご協力があり達成することができました。誠に協力ありがとうございました。この場を借りて御礼申し上げます。子供たちは本研修のアドバイスを元に、12月の最終発表に向けての最終調整へと入りました。お時間がありましたら最終発表会にご参加いただけると喜びます。

(2年学年主任 山中)

## 全国商業高等学校英語スピーチコンテスト 島根県大会

10月17日(木)情報科学高校で開催された第36回全国商業高等学校英語スピーチコンテスト島根県大会に3年生2名が出場しました。レシテーション(暗唱)の部門優勝者臼井君は、ジェスチャーも自在に駆使し発音・イントネーションも完璧に暗唱発表することができました。スピーチの部門優勝者隅田さんは、フィリピンでのボランティア経験をもとに自らの主張を展開し、優勝杯を手にすることができました。島根県の代表として1月の全国大会(東京)でも活躍することを期待しています。



## 隠岐高校ホームページのご案内

学校行事や部活動の大会結果等は、隠岐高校ホームページでお知らせいたします。是非ご覧ください。右のQRコードからでもアクセスできます。

<http://www.oki-hs.ed.jp/>

## 第1回島根県高等学校商業達人カップ

10月19日(土)ゆめタウン出雲にて第1回島根県高等学校商業達人カップが開催され、商業同好会の8名が出場しました。本校を含め県下4校が販売を競う大会で、隠岐高校は第3位でした。島外での販売活動は生徒にとって初めての経験で、接客やレジで戸惑うこともありましたが、隠岐の名産品を一生懸命販売することが出来ました。また他校の接客態度やマナー、店舗作りを見ることは大変参考になり良い学びとなりました。この大会に際しては、町内の企業から商品を仕入れさせて頂くなどご協力をいただきました。本当にありがとうございました。



## 「わが家の一流シェフ in 隠岐」

### 料理コンクール結果報告

10月23日(水)「わが家の一流シェフ in 隠岐」料理コンクールの表彰式が行われました。本校では1年生普通科の夏季休業中の課題として取り組みました。3名が受賞しました。

「野菜をしっかり使った朝食レシピ」部門優秀賞

1年1組 濱田彩羽

「トマトペースト入りさわやかキッシュ」

1年2組 藤田あずみ

「アボカドとトマトのサラダ」

「隠岐の美味しい魚介レシピ」部門 最優秀賞

1年2組 村上 麟

「隠岐焼きそば」

